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The West Central Coast of the United States - Highway 1

The Golden City, where Europe and the Americas have joined Asia and the Pacific Basin to create a jewel of a city. Sail under the Golden Gate Bridge and watch the mist roll in. Visit Alcatraz, take a cable car, hang out on the waterfront, eat Dim Sum in Chinatown. 

And that’s what Jack Kerouac did in ‘On the Road’, which he drafted at 29 Russell Place, Russian Hill, San Francisco. Time to follow suit and explore the coastline. First stop Santa Cruz, famous for its Boardwalk, the oldest beachfront amusement park on the West Coast, its surfing museum and its attraction to new age healing (truly Californian).

Up the road from Santa Cruz are the Ano Nuevo State Reserve, home to countless elephant seals and the deserted Steele Ranch. Founded in 1861, the Steele brothers developed a successful dairy operation that continued for 80 years and was the biggest cheese producer on the West Coast.

	Путешествие 

Центральная часть западного побережья Соединенных Штатов – шоссе № 1

Город Голден это место, где Европа и Америка соединяются с Азией и Тихоокеанским бассейном, чтобы создать город-сокровищницу.  Проплывите под мостом "Золотые Ворота" и насладитесь проплывающей дымкой. Посетите  Алкатрас, прокатитесь в вагоне фуникулера, задержитесь на берегу, отведайте дим-сам в  китайском квартале. 

Это то, что Джек Керуак описал в своем романе «В дороге», черновик которого он писал в Рассел Плэйс 29, квартале Рашен-хилл, Сан-Франциско. Время последовать его примеру и изучить побережье. Первая остановка Санта Круз, известная своим дощатым настилом, самым старым пляжным парком развлечений Западного Побережья, музеем серфинга и своим тяготением к современным методам лечения (истинно Калифорнийским).

Вверх по дороге от Санта Круз располагаются Национальный заповедник Ано Нуэво, являющийся домом для бесчисленного количества морских слонов, и пустынное Ранчо Стил. Основав ранчо в 1861 году, братья Стил создали успешно действующую маслодельню, которая работала на протяжении 80 лет  и являлась самым крупным поставщиком сыра на Западном побережье. 




